



EN EL FAM SE LLAMA "BAJARLOS": AMLO

Por José Vilchis Guerrero

Ante el espectáculo de priistas, panistas y perredistas que no esperaron a concluir el proceso y excluyeron a cuatro millones de ciudadanos que se inscribieron y ya no podrán votar a favor de Xóchitl Gálvez o Beatriz Paredes, López Obrador soltó la ironía: "Ah, sí, eso sí lo voy a decir, gané la apuesta, ¿eh?, gané la apuesta. No vayan a decir que no sabía yo de lo que se trataba, lo tienen que reconocer... y se le llama en el argot de la politiquería 'bajarlos' y empezaron a bajarlos a todos".

¿Cómo queda el PRI?

"No, no, no me meto en eso. Nada más decir que es lamentable, porque es un asunto cupular, arriba, es el gerente Claudio X, Nunca se había visto esto en la historia, así tan claro, tan descarado, porque ni siquiera terminaron su proceso, (para elegir candidata) sino fue pura declinación, pura declinación. Se los dije, se los dije".

Sobre el proceso en Morena, reaccionó de inmediato: "No, no, no, aquí no hay dedazo, o sea, yo no voy... No estoy influyendo y no tengo doble discurso, porque no soy hipócrita. Por eso somos distintos, por eso no han podido con nosotros. Si fuésemos iguales que ellos, no, pues yo no estaría aquí. Cuando dijimos: No hay dedazo, va a ser la gente la que va a decidir en una encuesta, esas son las reglas". Y cuestionó:

"¿Qué sucede cuando imponen a alguien de arriba? Pues va a estar al servicio de los de arriba, de los que impusieron al presidente, es un empleado. Por eso lo mejor es la democracia siempre. Y lo que vimos ahora fue una comedia, una farsa. Se les complicó un poco porque pensaron que con la publicidad se iba a inflar el globo, pero no".

Al cambiar de tema, enfocó sus baterías contra legisladores de Estados Unidos, a los que dice no entender, porque mientras el presidente Joe Biden comprende bien el tema

de la migración, su equipo cercano antepone muchos obstáculos. Los legisladores en el Congreso son muy eficientes para autorizar 30 mil ó 40 mil millones de dólares para enviar armas para la guerra en Ucrania, pero no para autorizar inversiones para atender las causas de la migración. "Porque no es gasto, es inversión para atender las causas".

En los países de Centroamérica México invierte unos 150 millones de dólares, en tanto que Estados Unidos ha ofrecido invertir 40 millones de dólares para generar empleos y aun así, hay resistencia a atender las causas. Recordó que en Estados Unidos se congelaron las cuentas de un funcionario de Coahuila y quedaron de entregarlo a México, pero no lo han hecho.

"Ya ven el comportamiento de algunos gobernantes de Estados Unidos, como el señor DeSantis (quien está) en contra de los migrantes queriendo utilizar misiles para enfrentar la migración y la drogadicción, o el tráfico de drogas. Pura publicidad que ni siquiera les funciona. Y lo mismo el gobernador de Texas con las boyas con alambres de púas".

Pero ya es muy difícil que cambien su mentalidad, consideró y mencionó el clásico: "lo que natura no nada, Salamanca no otorga. Ya es una mentalidad muy cuadrada y no va a ser fácil que cambien, aun cuando la gente sí está entendiendo en Estados Unidos que hay que atender las causas; que no debe de estarse culpando a los migrantes de todo, hasta llegar al extremo de decir que por los migrantes hay narcotráfico, que los migrantes son los que introducen la droga".

Luego criticó la descomposición social por el exagerado consumo de drogas, como el fentanilo, ¿Por qué recurrir a la droga? ¿Cuál es el problema social que existe y qué están haciendo para eso? Y fue más allá: "Ha sido

muy errónea su política, porque liberaron el consumo de droga en casi todo Estados Unidos. Y ya les permiten a los basquetbolistas profesionales fumar marihuana", concluyó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	6	01/09/2023	LEGISLATIVO

